



Patrimoine et cartographie

publié le 06/05/2007 - mis à jour le 13/07/2014

Descriptif :

L'IGN propose une approche citoyenne de la cartographie

Sommaire :

- Vers une géographie qui éveille la conscience citoyenne...

● Vers une géographie qui éveille la conscience citoyenne...

L'institut national de géographie veut aider à "étudier et comprendre le fonctionnement des territoires, apprendre aux futurs citoyens à agir en harmonie sur l'espace qui les entoure.....

Par son savoir-faire cartographique, l'IGN participe notamment à ces évènements, pour contribuer à faire prendre conscience aux citoyens de la fragilité et de la nécessaire préservation de l'environnement, mais aussi de la valeur exceptionnelle du patrimoine à sauvegarder."

Les projets suivants sont actuellement concernés par cette démarche de l'IGN :

- Année Vauban
- Année polaire
- Lieux de beauté, lieux de mémoire
- La géographie du littoral à protéger

Voir sur le site de l'[Institut national de géographie](#) ↗

Document joint

 [fonds patrimoniaux de l'IGN](#) (PDF de 3.1 Mo)

Des trésors à la portée de tous

Lien complémentaire

 [geoportail](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.